

866 CENTRO



MÓNICA • CÉSAR

Un amor *que llegó hasta* *Nueva York*

Los próximos esposos, sellaron su amor en el gran puente de Brooklyn.



Los novios muy felices, celebraron su compromiso.



Con un hermoso anillo, Mónica le dio el sí a César.

¡Triunfó el amor en Nueva York para César y Mónica!

Los novios vivieron juntos una increíble experiencia.

Alondra Estrada

redaccion@eltiempomonclova.mx

Para César Valdés el amor de Mónica de León Gamón ha sido sumamente importante en su vida, por esto mismo ha decidido escogerla para compartir con ella el resto de sus días. Como en un cuento de hadas, en el famoso puente de Brooklyn, acompañados de hermosa vis-

ta y un bonito ramo de flores, César sorprendió a su ahora prometida para pedirle el tan esperado sí a su increíble propuesta.

Sin pensarlo Mónica llena de felicidad aceptó que su ahora prometido formará parte de su vida para vivir un hermoso matrimonio; por ahora, los próximos esposos se preparan para organizar este evento tan importante.



César organizó esta hermosa sorpresa para su amada novia.



Felices compartieron este inolvidable momento.



Mónica no podía creer este momento de ensueño.



Festearon este bonito día con una grandiosa vista.



Muy enamorados culminaron este increíble día.



Mónica muy contenta mostró su hermoso anillo.



Ahora solo esperan la llegada de este día especial.

Bárbara se despide de su soltería con una bonita fiesta

La próxima novia se prepara para una nueva etapa.

Alondra Estrada

redaccion@eltiempomonclova.mx

Con una bonita celebración organizada por Julia Rosa Villareal y Jacqueline Xacur madre y suegra de la novia, fue como celebraron la próxima unión matrimonial de Bárbara Turner y Carlos Pérez.

Después de 3 años de noviazgo, los ahora prometidos cuentan los días por llegar jun-

tos al altar el 5 de noviembre del año presente, se presume que la locación para sellar su amor será en Mérida, Yucatán.

Por esto mismo, se llevó esta reunión para celebrar que una vez más triunfó el amor. Los asistentes disfrutaron de deliciosa comida, riquísimos snacks, excelentes compañías y momentos inolvidables; presumiblemente los mismos desean enorme prosperidad y bendiciones para esta etapa.



Bárbara emocionada se prepara para sellar su compromiso.



Bárbara compartió de este día con su madre Julia Rosa y su hermana.



Jacqueline Xacur, Bárbara y Julia Rosa.



Bárbara y su cuñada Arlene Contreras.



Las asistentes disfrutaron enormemente a lado de bonitas compañías.



Kary, Erika Sánchez, Claudia Otzuka, Bárbara, Julia Rosa, Lety González, Brenda Rodríguez, Rocío Villareal, Katina Villareal, Claudia Garibay, Denise Saldaña, Xóxhil Reyna y Mónica Tijerina.



Bárbara con su abuelita.



Socorro Perales, Lula Lozano, Bárbra, Aide Lozano, Lety Villareal, Lety Lozano, Celina, Ángeles Lozano y Elisa Lozano.

Esperan con ansias la llegada de la pequeña Sonia

Junto a familiares y amigas celebran felices este nacimiento.

Alondra Estrada

redaccion@eltiempomonclova.mx

La llegada de Sonia es algo que anhelan enormemente la familia de Soyeon Park de Campos, pues han estado esperando ansiosamente este gran momento; con mucho amor, la abuela paterna de la pequeña Sonia, Sonia Carranza Romo, organizó esta bonita sorpresa para su nuera, ya que estima mucho el nacimiento de su nieta.

Con una bonita celebración llena de amor y alegría es como los asistentes disfrutaron de este bonito festejo, pues asistieron las personas que estiman enormemente a los próximos padres primerizos.

Dentro de esta gran celebración, los presentes disfrutaron de deliciosa comida, snacks, bebidas refrescantes y una tarde de muchas risas inolvidables acompañadas de mucha diversión.



Soyeon emocionada por el nacimiento de su pequeña hija.



Sonia Carranza Romo, Soyeon Park de Campos y Okhee Baek.



La pequeña Sonia acompañada de su madre y su abuela Okhee Baek.



Importantes amistades para Soyeon se hicieron presentes en el evento.



Sonia acompañada de su abuela paterna Sonia Carranza.



Un bonito día para recordar.



Las invitadas pasaron una bonita tarde.



Juntas hicieron pasar un momento agradable a la próxima madre.



Las amigas de Sonia Carranza se hicieron presentes en este importante día.



El Alcalde entregó un presente al Cónsul de Francia.



Dina Rotunno, Guillaume Pierre y Gladis Villareal González.

UPMF se prepara para enviar a alumnos a Francia

Estudiantes están listos para forjar un futuro en el extranjero.

Alondra Estrada
redaccion@eltiempomonclova.mx

El pasado martes 6 de septiembre se llevó a cabo una importante reunión dirigida por la Regidora de Educación Dina Rotunno con la grata visita de el Cónsul Guillaume Pierre de la embajada francesa, con la gran finalidad de colaborar para enviar de intercambio escolar a los estudiantes de la Universidad Politécnica de Monclova y Frontera al extranjero para que sus alumnos enri-

quezan sus conocimientos a lo largo de su carrera en Francia. Al igual, se contó con la grata presencia de Gladis Villareal González, Directora de Educación y el Alcalde de Monclova Mario Dávila Delgado quienes fueron testigos de esta gran oportunidad que se presentará para los estudiantes.

Agradeciendo la visita del Cónsul, el Alcalde entregó, como manera de agradecimiento, un jersey del equipo representativo de Monclova de béisbol 'Los Acereros', y dijo que espera que se den más intercambios.



Felices después de lograr un beneficioso acuerdo.